

I. Resumen CV

Soy Clemente García-Hidalgo, R2 de Radiodiagnóstico en el Hospital General Universitario Morales Meseguer de Murcia. Estudié en la Universidad de Murcia y en la actualidad curso simultáneamente los estudios de doctorado en Neurorradiología en el grupo de Radiología clínica y Medicina Física de la Universidad de Murcia – Unidad de Radiómica del Hospital Universitari de Bellvitge; y un máster en Bioinformática.

Mi vocación es la investigación. Publiqué mi primer original en European Radiology como estudiante yuento con otras publicaciones y co-autorías en Radiología entre otros; y he revisado de forma independiente como revisor invitado en la Revista Española de Educación Médica. Estos trabajos, junto a más de quince premios nacionales e internacionales, han merecido distinciones como el Certificate of Merit de la European Society of Emergency Radiology y fui uno de los autores premiados en el Premio Fundación SERAM al mejor artículo publicado en una revista extranjera (2024).

Comprometido con la divulgación, fundé el programa “Radiología para Estudiantes” que suma más de 600 horas de reproducción en YouTube e “Intervencionismo en 2 Minutos” para la Sociedad Española de Radiología Vascular e Intervencionista, a la que pertenezco y participo activamente desde 2021.

Me siento muy ligado a la SERAM y a Residentes SERAM. Desde 2024 formo parte del grupo de trabajo y coordino las redes de Residentes SERAM y del Club Bibliográfico SERAM.

II. Motivación y Programa

La radiología necesita residentes formados en ciencia, liderazgo y comunicación. Mi candidatura se sustenta en tres convicciones: que la excelencia asistencial nace de una formación homogénea; que la investigación debe ser accesible a todos los residentes; y que la divulgación es la mejor defensa de la especialidad ante detractores y forma de dar a conocer nuestro trabajo a la sociedad. Para ello:

Impulsaré la realización del European Diploma in Radiology entre los residentes SERAM, para asegurar la homogeneidad de nuestros planes formativos y el reconocimiento en Europa de nuestro programa MIR.

Creo fervientemente que la actividad investigadora no es solo un complemento a nuestra formación, sino un elemento indispensable que integrar desde el inicio. Por ello, fomentaré las relaciones institucionales desde Residentes SERAM para facilitar estancias, rotaciones y la creación de grupos de trabajo multicéntricos de residentes.

Quiero potenciar la presencia activa de los residentes en las universidades mediante jornadas abiertas y programas de mentoría facilitando que los estudiantes conozcan precozmente nuestro papel central en el diagnóstico y manejo clínico, así como la importancia de nuestra especialidad.

Trabajará decididamente por la ampliación del periodo formativo de la especialidad a cinco años, con el fin de garantizar una formación más completa y profunda que nos permita a los residentes explorar en detalle las subespecialidades radiológicas, enfrentar adecuadamente los retos derivados del vertiginoso avance tecnológico en la medicina, especialmente en inteligencia artificial y técnicas diagnósticas avanzadas, así como los desafíos clínicos actuales, y prepararse de forma óptima para asumir las responsabilidades que conlleva la práctica clínica como adjuntos.

Si me das tu voto de confianza, puedes estar tranquilo de que lucharé al 100% por representarte fielmente, escuchando activamente tus inquietudes y siendo tu voz ante la sociedad y frente a todos los desafíos que se nos presenten, pero sobre todo un compañero más

